
Ministério da Saúde parabenizou a equipe e disse que ninguém melhor seria para explicar esse assunto. 

E disse que lembrassem que a principal meta do NASF é prevenção e Promoção da saúde.  Parabenizou 

de novo, e encerrou. O vereador Joel, fala que vê muita boa vontade no grupo e os parabenniza por isso, 

mas considerou um grupo muito pequeno para a demanda do município. Ela falou que o NASF de Uruoca 

é o que tem mais profissionais do projeto, apesar das dificuldades. Todos os vereadores parabenizaram a 

explanação e encerraram. O próximo inscrito na tribuna popular, é o Francisco Lourençoque foi falar 

sobre o transporte escolar, disse que desde sempre vem sofrendo com esse problema e falou que o 

ônibus quebra ou não vai, causando malefícios aos alunos, disse que foi para que houvesse uma 

resolução do problema, logo encerrou. E nada mais ver e nem o que tratar declaro encerrada a sessão 

ordinária da qual lavrei a presente ATA que depois de lida e achada nos conformes será por todos 

devidamente assinada.  

 


